



## Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

---

# E F E M É R I D E S

## 2 de julio: Día Internacional del Periodista Deportivo

Hoy celebramos el día Internacional del Periodista Deportivo, fecha conmemorativa que fue establecida por la Federación Internacional de Periodistas Deportivos (AIPS, por sus siglas en inglés), con el objetivo de reconocer el trabajo e importancia de quienes se dedican a informar, entretener y promover los valores positivos asociados con el deporte.<sup>1</sup>

En palabras del autor José Luis Rojas, “el periodismo especializado en deportes contribuye a intensificar esa sensación de pertenencia a una comunidad y de complicidad y proximidad con sus conciudadanos, a los que involucra en la celebración de los logros de los deportistas y equipos nacionales en competiciones sobre las que informa. Este hecho se pone de manifiesto sobre todo en los eventos de ámbito internacional y de máxima repercusión, como los Mundiales de fútbol o los Juegos Olímpicos, citas que están marcadas en rojo en la agenda temática y van acompañadas de grandes despliegues informativos al mismo tiempo que sirven para pulsar el grado de cohesión interna y el sentimiento nacional de los territorios”.<sup>2</sup>

Este Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas del Estado de Sinaloa, extiende una amplia felicitación a quienes nos mantienen actualizados sobre lo que acontece en el mundo del deporte.

1 Instituto Internacional de Ciencias Deportivas. Disponible en: <https://cienciasdeportivas.com/periodista-deportivo-importancia-formacion/>

2 Rojas Torrijos, José Luis. *Periodismo deportivo. Nuevas tendencias y perspectivas de futuro*. Correspondencias & Análisis, Nº 4, año 2014. Universidad de Sevilla España. P. 3.